

Les règles !!!

Rennes en bref

O-France

17/03/21

Au collège, une semaine contre la précarité menstruelle



Les élèves adhèrent à l'idée de briser le tabou des règles à l'école et de lutter contre la précarité.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Cette semaine, le collège Cleunay propose un accès gratuit et multiple aux serviettes périodiques : même les salles de classe en possèdent.

Parti d'une réflexion de quelques élèves de troisième sur la difficulté à se procurer des serviettes de qualité acceptable, ce projet s'inscrit dans le cadre de l'éducation à la santé et à la citoyenneté : il est cofinancé par la direction et le Foyer socio-éducatif (FSE). Les élèves semblent être con-

vaincus. « Je trouve ça très bien même si je n'y connais pas grand-chose », affirme Ilan. « C'est un grand progrès parce que quand il n'y avait pas ça, il y en avait qui galéraient », complète Robin.

D'autres, les filles notamment, trouvent même cela évident, comme le dit simplement Alice : « Ça devrait être normalisé. Si on a le droit à des mouchoirs en cours, pourquoi pas des serviettes hygiéniques ? »

Quelle aventure !